

Sehr geehrtes Vereinsmitglied,

08.03.2013

ich möchte Sie herzlich zu unserer

### **3.Ordentlichen Mitgliederversammlung**

einladen.

„Damit die Gemeinde zu Rastenberg...sich des Vortrefflichen, welches die Orgel bietet, auch wirklich erfreuen könne...“ steht für diese Zusammenkunft besonders im Mittelpunkt.

Wir werden über den erreichten Stand der Restaurierungsvorbereitung berichten und die weiteren Schritte für die Empfehlung einer Orgelbaufirma beschließen, um auf dem Weg zur Auftragsvergabe so voranzukommen, dass die Restaurierung zur Wahrung eines geschlossenen einheitlichen und authentischen künstlerischen Zustandes unserer historischen Schulze-Orgel führt.

Vorstellen möchten wir auch unseren neuen Internetauftritt, den unser Schirmherr finanziell unterstützt hat und wir so unser großes Vorhaben zur „Rettung der alten Dame“ weiter bekannt werden lassen können.

Vielversprechend werden auch der Ausblick und die Vorfreude auf die Höhepunkte unsere Veranstaltungsreihe **MUSIK in RASTenberg** sein.

Eingebettet ist unsere Mitgliederversammlung in eine solche Veranstaltung, die um 17.00 Uhr beginnt.

Danach ist ab 18.00 Uhr für einen kleinen Begrüßungsimbiss gesorgt.

Ich erwarte Sie, dann so an Leib und Seele gestärkt,  
**am Samstag, dem 23.03.2013, um 19.00 Uhr** zur  
**Mitgliederversammlung im Rastenberger Gemeinderaum.**

Ihr Udo M.H.Schneider  
Vorsitzender